## 【心身ともに成長した3年生部員5名からラストメッセージ!その5】

《nickname: HIMA second uniform NO.17 出身中学校:蕨市立東中学校》》

引退して少し時間が経ち、部活のない日々が不思議で寂しくて、毎日部活したい!と思っています。きっと今そう思えるのは、部活をやってきた2年間、毎日充実していて楽しかったからだと思います。

たった6人で和気あいあいとやっていたときも、人数が増 え、活気あふれる部活になったときも、毎日笑いが絶えず楽し



くて仕方がなかったです。先輩、後輩、そして仲間にとても恵まれた2年間だったなと思います。 ソフトボールのルールもマネージャーの仕事も何もわからなかった私が、ここまで部活を続けて こられたのはみんながいたからです。本当に感謝しています。私はこの部活の楽しい雰囲気に、 一日惚れして入事しました。本のともソフト部を選んで本半によかったです!

一目惚れして入部しました。あのときソフト部を選んで本当によかったです! ソフトボールが、ソフト部のみんなが大好きです!2年間ありがとうございました! これからも市高ソフト部を応援しています。

《2023年7月掲載》

## "1年生の時の自己紹介文と画像です。"ホームページがリニューアルしたため、再掲!



## 《ソフトボール部に入部した理由》

ソフトボール部の楽しそうな雰囲気と先輩方のやさ しさに惹かれたからです。

《入部を考えている中学生へのメッセージ》

ソフトボールをやったことのある人も、やったことのない人も、ぜひ一度部活体験に来てほしいです!わたしはソフトボールのルールも知らないまま、マネージャーとして入部しました。はじめは何をしたらいいかわか



らず、戸惑うこともありましたが、優しい先輩方や同級生のおかげで少しずつですが成長することができ、毎日楽しく部活ができています。市高のソフト部は何といっても楽しいです!グラウンドでも笑いが絶えない部活です。高校生活思いっきり楽しみたい人はぜひ、ソフトボール部に来てください。プレーヤーもマネージャーも大大大歓迎です。ソフトボール部一同お待ちしています!!!